

DIE POSAUNE

Russland und Myanmar beginnen erstmals mit gemeinsamen Marineübungen

- · Ezekiel Malone
- 09.11.2023

Russland und Myanmar haben am Dienstag mit gemeinsamen Übungen ihrer Seestreitkräfte den Krieg geprobt. Dies ist die erste gemeinsame Marineübung der beiden Länder und legt den Grundstein für eine stärkere militärische Zusammenarbeit in der Zukunft.

Berichten der staatlichen Zeitung Global New Light of Myanmar zufolge wird die Übung, an der Luft- und Marineeinheiten in der Andamanensee teilnehmen, bis Donnerstag dauern.

Russland und Myanmar sind bereits enge Partner. Seit Myanmars Militär im Februar 2021 die Regierung von Aung San Suu Kyi gestürzt hat, unterstützt Russland die Junta-Führung mit Waffengeschäften und diplomatischem Beistand. Die dreitägige Übung in dieser Woche stärkt die blühenden Beziehungen weiter.

#Russia & #Myanmar hold their first ever joint #Naval exercises . pic.twitter.com/QKjNYXIWqT

— Ninjamonkey (@Aryan_warlord) November 5, 2023

Eine asiatische Achse: Die asiatischen Länder rücken näher zusammen, was vor allem auf den Krieg Russlands gegen die Ukraine zurückzuführen ist. Die Versuche des Westens, Russland zu bestrafen, haben das Land veranlasst, anderswo nach Partnern zu suchen.

China und Nordkorea sind seine wichtigsten Unterstützer, aber Russland weiß, dass der Westen umso weniger Einfluss auf es hat, je mehr Partner es hat. Es ist zu erwarten, dass Russland die Homogenisierung der östlichen Mächte zu einer massiven asiatischen Achse fortsetzen wird.

Die Posaune hat diese Entwicklung seit Jahrzehnten vorausgesagt, weil sie in der Heiligen Schrift prophezeit wird. Prophezeiungen in Hesekiel, Daniel und der Offenbarung zeichnen ein klares Bild, das zeigt, dass der russische Präsident Wladimir Putin die asiatischen Nationen vereinen und das größte Militärbündnis bilden wird, das die Welt je gesehen hat.